



5 Pièces

126 m²

Réf. 9880M

3 595 000 €

Courchevel

Appartement à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Courchevel - 1650. Proximité de la remontée mécanique 'Trois Vallées' . Appartement luxe T5 VEFA, au 6eme étage d'une lodge haute de gamme, situé à quelques pas du cœur du village. S'étendant sur 126m² et comprenant 1 séjour-cuisine avec cheminée, cuisine équipée et accès balcon de 23m² exposé O. 4 chambres avec accès balcon, avec leur salle de bain privative. 1 parking. 1 skiroom. Chaque appartement profite des services 5*, incluant réception, concierge, espace bien-être avec piscine et spa, un restaurant, un bar et un ski-shop privé. Services parahôtellerie avec la récupération de la TVA ...

Courchevel - 1650. Close to the 'Trois Vallées' ski lift. Luxury off plan 4-bed apartment, on the first floor of this prestige development, located a few steps from the heart of the village. Extending over 126m² and including 1 living room-kitchen with fireplace, fitted kitchen and access to west facing balcony of 23m². 4 en-suite bedrooms each with balcony access. 1 parking place. 1 ski room. Each apartment benefits from 5* services, including reception, concierge, wellness area with swimming pool and spa, a restaurant, a bar and a private ski shop. VAT recovery possible if purchased using ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

